
Protokoll der 9. Sitzung / 17. Wahlperiode des Oesbeirates Dillheim 

Datum: 04.06.2019 
Ort: Diilheim, GaststäEe Dillblick, kleiner Saal 
Sitzungsbeginn: 1895 Uhr 
Sitrungsende: 19:35 Uhr 

Anwesend: Ortsbeirat: 
Stefan Wahl, Volker Teusch, Tobias Bell, Stefan Kern (entschuldigt) 

Sonstige Gäste: 
Bürgermeister Jürgen Mock 
Beigeordneter Arch 
Beigeordneter Busch 
Wenner Böhm 

TOP 1: Eröffnung und Begrüßung 

Der Vorsitzende Stefan Wahl eröffnet die Sitzung des Ortsbeirates und begrüRt alle Anwesenden. 

TOP 2: Genehmigung der Tagesordnung und FestsPellung der Beschlussfähigkeit 

Der Vorsitzende stellt fest: Zur Tagesordnung gibt es keine Änderungsanträge. Die Beschussfzhigkeit 
ist mit drei anwesenden Ortsbeiratsmitgliedern gegeben. 

TOP 3: Verabschiedung von Nenner Böhm aus dem Ortsbeirat 

Der Vorsitzende bedankt sich bei Henner Böhm für dessen jahrelanges Engagement im O~sbeirat 
Dillheim. Henner Böhm war seit der 16. Wahlperiode Vorsitzender des Ortsbeirates. Böhm hat den 
Ortsbeirat auf eigenen Wunsch im Januar diesen Jahres verlassen. Der Vorsitzende sowie alle 
Anwesenden wünschen Henner Böhm für die Zukunft alles Gute, viel Gesundheit und verabschieden 
ihn mit einem Präsent. 

TOP 4: Situation der Dillbrücke (KM) 

Der Vorsitzende beleuchtet die Situation an der Dillbrücke zwischen Dillheim und Daubhausen. Die 
Brücke wurde aufgrund der Einsturzgefahr durch den Lahn-Dill-Kreis vollständig gesperrt. 
Insbesondere für die Anwohner der Alten Mühle, den Sportverein FSV Dillheim sowie die 
Landwirtschaft und unzählige Pendler sowie Spaziergänger sei der aktuelle Zustand nicht tragbar. 
Täglich würden hunderte Kilometer Umwege in Kauf genommen um die Sperrung zu umgehen. Die 
Anwohner der Mühle müssen derzeit mit erheblichen Einschränkungen leben, bis hin dazu, dass 
deren Kinder große Umwege auf dem Schulweg machen müssen. Für den Sportverein ist ein Spiei- 
und Trainingsbetrieb derzeit kaum möglich. Die Landwirte müssen bedingt durch die Sperrung mit 
ihren Maschinen teitauhändige Umwege fahren. 
Der Bürgermeister berichtet, dass eine Sanierungsplanung beim LDK bereits vorliege. Dennoch 
zweifelt er derzeit an einer kurzfristigen Umsetzung, da noch keine Ausschreibung erfolgt sei. Er 
rechnet mir einem Baubeginn Anfang des Jahres 2020 und mit einer Fe~igstellung Ende 2020. 
Weiterhin führt er aus, dass die Gemeindeverlretung einen Antrag beschlossen habe, in dem der LDK 
aufgefordert wird, kurzfristig eine Behelfsüberquerung, auch für motorisierten Verkehr, zu schaffen. 



Er schlägt vor, dass ein Treffen mit Landrat, Bürgermeister, Ortsbeirat sowie Anwohner, Vertreter 
des Sportvereins und dem Ortslandwirt organisiert wird, um auf die Missstände hinzuweisen. Der 
Ortsbeirat hält diese Lösung zunächst für angemessen und behält sich ggf. weitere Schritte vor. 

TOP 5: Verfügungsmittel 

Der Vorsitzende gibt zu Protokoll, dass folgende Beträge von den Verfügungsmitteln verausgabt 
wurden. 

50€ Einweihung Kunstrasenplatz in Ehringshausen 
50£ Aufstiegsfeier SG Ehringshausen-DiIIheim 
2 W  Abschiedsgeschenk Henner Böhm 

TOP 6: Verschiedenes 

Der Bürgermeister teilt mit: 

- der Treppenaufgang am Friedhof Dillheim im Bereich des Feuerwehrgerätehauses muss aufgrund 
von Sanierungsarbeiten an der Treppe vorrübergehend gesperrt werden 

- die Behebung der Schäden an der Friedhofsmauer im Bereich Hauptstraße/Luisenstraße werden in 
Kürze beauftragt 

- die Umsetzung der Maßnahme ,Gehweg Grabenstraße" wird ausgeschrieben 

- die Umsetzung der Maßnahme ,,Zaun Friedhofsmauer" wird ausgeschrieben 

- der Straßenausbau im Baugebiet Schlüsselacker beginnt in Ca. 14 Tagen 

- ein Modell der ehemaligen Steinmühle wurde angefertigt und soll ausgestellt werden, dazu findet 
ein Pressetermin statt 

Die nächste Ortsbeiratssitzung soll planmäßig am 27.08.2019 stattfinden. 

Der Vorsitzende bedankt sich für die Aufmerksamkeit und schließt die Sitzung. 

stellv. Schriftführer 


